

Permintaan Proposal – Request for Proposal (RFP)
Untuk Bantuan Nontunai
Program DREAM (*Decent Work and Settlement for Refugee Assistance*)
Human Initiative
No.Pengadaan P-24-17845

Yth.
Penyedia Jasa Keuangan

Assalaamu'alaikum WrWb,
Semoga Bapak/Ibu/Saudara/I senantiasa dalam lindungan Allah SWT.

Human Initiative mencari lembaga pelayanan jasa keuangan bank dan non-bank untuk berpartisipasi dalam proses tender untuk dipilih satu atau lebih lembaga layanan keuangan yang akan bermitra dengan HI untuk pembayaran nontunai kepada penerima hak program untuk program DREAM yaitu dengan memberikan salah satu bantuan berupa housing allowance kepada para refugee sebagai penerima hak program yang akan berjalan selama 2 tahun. RFP terlampir berisi semua informasi yang diperlukan untuk Penawar yang tertarik.


Human Initiative memerlukan FSP untuk melakukan pembayaran nontunai jangka panjang dan reguler untuk penerima hak program sebanyak satu bulan satu kali bantuan dan/atau lebih pada kondisi-kondisi incidental bagi kebutuhan program. Human Initiative sedang mencari satu atau lebih penyedia layanan keuangan untuk dapat mengelola distribusi uang nontunai ini (misalnya pengiriman uang nontunai yang cepat jangka panjang dan reguler untuk program bantuan housing allowance) sejalan dengan persyaratan program tertentu di seluruh Indonesia. Human Initiative akan mempertimbangkan lembaga keuangan lokal, regional, dan nasional untuk mendaftar; dan menganjurkan lembaga keuangan skala kecil dan lokal (yang dapat melayani lokasi yang sulit dijangkau) untuk mendaftar.

Human Initiative menyadari bahwa Penawar mungkin memiliki pertanyaan tambahan setelah membaca RFP ini. Penawar yang tertarik dapat mengirimkan pertanyaan mereka ke Human Initiative, Bagian Pengadaan, melalui email ke procurement@human-initiative.org , sesuai dengan instruksi yang ada dalam RFP ini. Human Initiative akan memberikan jawaban untuk pertanyaan yang relevan melalui email ke semua perusahaan atau organisasi yang berminat.

Proses penawaran ini tidak dipungut biaya. Human Initiative tidak menanggung biaya yang muncul dari pengajuan proposal. Selain itu, Human Initiative berhak untuk menolak setiap dan semua penawaran, jika tindakan tersebut dianggap untuk kepentingan terbaik Human Initiative.

Wassalaamu'alaikum Wr.Wb



 **Tomy Hendrajati**
Presiden Human Initiative